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Aurel Schmidt

Der Weltspartag ist etwas
Gutes, denn Sparen ist an

sich etwas Gutes, und wenn man
es weltweit tut, dann ist es etwas
weltweit Gutes, oder nicht? Die
Tiefkühlpizzas sind auch sehr gut.
ebenfalls die Mother Jones, die
Einrichtung, dass es Securitas-
wächter gibt, und so weiter.
Desgleichen die Kulturfeste, die
überall stattfinden.

Die Meisterschaften der
Geräteturner sind sehr gut. Auch die
Wetterprognosen, jedenfalls
meistens, aber wenn man es sich
überlegt, dann sind sie fast immer
gut. Ich bin auch der Meinung,
dass die Fahrpläne der städtischen

Verkehrsbetriebe sowie die
Dichte der Verkehrsfrequenz sehr
gut sind. Und wenn wir schon
beim Thema sind, dann muss ich
freimütig gestehen, dass auch der
Grand Prix von Säo Paulo sehr
gut ist. Gipsstukkaturen sind sehr
gut, weil sie nützlich sind, auch
Bundesrat Friedrich ist gut, weil
er so wachsam ist und wir alle
wissen, dass man nie wachsam
genug sein kann. Die Müllabfuhr
in den Grossstädten ist ein enormes

Problem, und es wird fast
immer zur Zufriedenheit der
Bevölkerung gelöst, wenn die
Müllabfuhrleute nicht gerade streiken.

Die Verkehrserziehung in der
Schule ist sehr gut, ja, man kann
sagen, sie ist geradezu unersetzlich.

und auch die Light Shows,
die es heute gibt, sind sehr gut
und unterhaltsam und
abwechslungsreich.

Am allerbesten aber ist das
Geld. Die fremden Währungen
zum Beispiel sind unersetzlich.
Vom oder von der BNU kann
man bestimmt das gleiche sagen.
Zwar muss ich zugeben, dass ich
nicht genau weiss, worum es sich
beim oder bei der BNU handelt,
aber nachdem es ihn oder sie nun
schon einmal gibt, kann er oder
sie seinen beziehungsweise ihren
Zweck gar nicht verfehlen. Es ist
wirklich alles sehr gut, das muss
ich schon sagen.

Die Pflege der Blumen in den
öffentlichen Anlagen ist sehr gut,
sie ist ausgezeichnet und vorbildlich,

es gibt nichts daran
auszusetzen. Das neue Buch von
Nikiaus Meienberg ist sehr gut. Die
Erfahrungen, die man macht,
sind gut, und der erste Eindruck
von den meisten Sachen ist auch
jeweils gut. Die Polstermöbelwerkstätte

von Christian Duddli
ist übrigens auch sehr gut, ich
kann sie nur empfehlen. Ovomal-

Es ist wirklich
alles gut

tine ist sehr gut, überhaupt alle
Kraftnahrungsmittel.

Die Methoden sind gut, wenn
sie zum Erfolg führen, nur dann,
aber dann bestimmt. Die
Auswahl der Vorhangstoffe ist gut,
und die Tabaksorte Maryland ist
sehr gut. Die Fortschritte sind
gut, die Betriebswissenschaft
auch, die Psychologie desgleichen.

Die Verkehrsverbindungen
zwischen der Schweiz und Rumänien

sind auch sehr gut. Das gleiche

lässt sich auch vom
Regimentsspiel sagen, und wenn ich
schon dabei bin, dann ist auch
Quark mit Sauerampfer
ausgezeichnet.

Wir wollen einmal streng der
Reihe nach gehen. Die

Kriminalromane von Dashiell
Hammett sind grossartig, die
Steckenpferde, heute Hobbys
genannt, sind ausgezeichnet. Die
Opposition ist gut, wenn sie sich
im Rahmen hält, das heisst, wenn
sie nicht das landesübliche Mass
überschreitet. Wenn sie es macht,
dann ist sie nicht gut, aber wie
gesagt, grundsätzlich ist sie gut. Das
Chaos ist gut. Eigentlich ist es
nicht gut, aber es kommt sowieso,
und daher ist es wahrscheinlich
am Ende doch gut, denn sonst
müsste man doch annehmen, dass
es nicht käme.

Es ist nicht alles gut, soweit

stamper

gehe ich natürlich nicht, wie Sie
sehen, aber es ist doch sicher vieles

gut, mehr als man denkt, und
dazu stehe ich. Die Tapisserien im
Museum von Tournai sind sehr,
sehr gut, das kann ich bestätigen,
ich habe sie selber gesehen. Ich
bin sogar extra deswegen nach
Tournai gefahren.

Die unterirdischen Verteidi-
gungs- und Zivilschutzanlagen
sind sehr gut, die Empörung ist
gut, der Taktfahrplan ist gut.
Meiner Meinung nach sind auch
die Billettautomaten gut, sogar
sehr gut, ich bin gewiss nicht
unkritisch, aber ich glaube, das kann
man sagen. Der Handelsaustausch

zwischen Belgien und
Marokko ist sehr gut, sehr wichtig für
beide Länder, aber vor allem sehr
gut, es gibt nicht die geringsten
Probleme. Die diversen
Milchprodukte, die ich hier nicht alle
aufzählen kann, sind gut, die
Terrorbekämpfung, die Känguruhs,
diese lustigen hüpfenden Tiere,
die von weither zu uns in die
Zoologischen Gärten gekommen
sind. Übrigens sind auch die
Zoologischen Gärten alle sehr
gut.

Nachdem ich das festgestellt
habe, wird niemand mehr
bestreiten können, dass ich nicht
anspruchsvoll bin - anspruchsvoll

sein ist eben auch gut. Aber
ich wollte folgendes sagen: so
anspruchsvoll ich auch bin, so sehr
kann ich auch aus Einsicht bestätigen,

dass auch die transatlantische

Freundschaft sehr, sehr gut
ist, darüber sind sich alle einig,
trotz einiger geringfügiger
Meinungsverschiedenheiten, die man
aber nicht aufbauschen darf.

Die Untertassen, nein, nein,
nicht die fliegenden, haha, das ist
gut, nein, ich meine die Untertassen

im Schrank, die sind sehr gut,
weil zu jeder Tasse auch eine Ün-
tertasse gehört, wie es sich gehört.
Präsident Reagan ist gut, Fidel
Castro ist gut, Muhammad Ali ist
ebenfalls gut, obwohl man von
ihm eigentlich schon lange nichts
mehr gehört hat. Die Autobahnen,

der Umweltschutz, der
Weinbau, die Zahnpasta mit den
verschiedenen Aktivstoffen
gegen Paradentose sind auch sehr
gut.

Es ist alles gut, fast alles. Es ist
wirklich fast alles, mit nur geringen

Ausnahmen, gut. Ich weiss
nicht, was die Leute haben, die
immer an allem etwas aussetzen
müssen. Ich kann das wirklich
nicht begreifen.
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